

Kreis Lippe

## Neu im Web

**[31.10.2012] Über eine neue Website verfügt der Kreis Lippe. Beim Relaunch stand insbesondere die Serviceorientierung im Fokus.**

Der Landkreis Lippe hat seinen Web-Auftritt überarbeitet und dabei laut Kommunalem Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) die Kundenorientierung noch stärker berücksichtigt als bisher. So soll den Bürgern ein einfacher Zugang zu den Dienstleistungsangeboten der Kommune ermöglicht werden. Beispielsweise finden sich alle Services, die über die einheitliche Behördenrufnummer 115 angeboten werden, nun eins zu eins im Internet wieder. „Der Auftritt hat ein frisches Gesicht erhalten. Der Ansatz, als Nutzer übersichtlich und mit wenigen Schritten zum Ziel zu kommen, stand bei der Entwicklung im Vordergrund“, erklärt Landrat Friedel Heuwinkel. Die neue Web-Seite basiert auf dem Content-Management-System iKISS der Firma Advantic. Unterstützt wurde der Kreis vom KRZ.

(cs)

<http://www.kreis-lippe.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Lippe, Bürgerservice, 115, iKISS